

Wiener Rapper hat geheime HipHop Maschine gestohlen?!

AUGEN AUF: HipHop-Band mit originellem Video

StadtLand MC, die HipHop-Liveband aus Österreich hat ein brandneues Musikvideo. Gleichnamig wie das aktuelle Tape (Ja, tatsächlich eine Audiokassette!) nennt sich der Clip „Die HipHop Maschine“ und begeistert nicht nur eingefleischte HipHop-Fans.

Der Inhalt des Musikclips erzählt die witzige Geschichte einer mysteriösen und extrem geheimen Maschine, welche angeblich gestohlen wurde. Der Wiener Rapper StadtLand MC ist der Hauptverdächtige und so führt uns die Story vom Verhörraum über die Gefängniszelle bis ins Labor eines unbekanntem Professors. Aber: Wo ist die HipHop Maschine?

Der Stil des Videos unterscheidet sich stark von üblichen Rap-Videos und bedient sich keiner gängigen Klischees des Genres. Vielmehr ist es humoristisch, narrativ und greift Elemente von Comic als auch Theater auf. Für Qualität und die stilvolle Umsetzung sorgte nicht zuletzt das engagierte Filmteam von JunkXFilms, welches das Video, in Zusammenarbeit mit der FH-Salzburg, produzierte.

Video - Link: <http://youtu.be/Er-aiszBaNA>

Presse - Ordner:

<https://www.dropbox.com/sh/b5adfb0nhybw6k1/D5lyCrnx2l>

Homepage - StadtLand MC: www.slmc.at